

Bäckerei Schäfer in Daufenbach

In der heutigen Bohnengasse, Hausnummer 4, befand sich bis 1946 eine Bäckerei.

Die Bäckerei wurde von Bäckermeister Gustav Schäfer ca. bis zum Jahre 1942 geführt.

Altersbedingt und durch Kriegsereignisse –Sohn Kurt hatte Bäcker gelernt, befand sich im Kriegseinsatz- musste Gustav Schäfer den Betrieb zunächst für 3 Jahre ruhen lassen.

Nach Heimkehr von Sohn Kurt Schäfer führte dieser jedoch den Betrieb nicht weiter.

Durch den Bäckermeister Ernst Kalbitzer aus Harschbach wurde die Bäckerei vorübergehend bis 1946 weiter geführt.

In den Jahren 1949-1950 wurde die Bäckerei zu einer Schneiderwerkstatt umgebaut und von Walter Schäfer bis 1981 betrieben.



Bäckerei Schäfer um 1913

Auf dem Foto ist der Bäckermeister Gustav Schäfer mit seiner Ehefrau Luise sowie den Kindern, Anna Schäfer, Walter Schäfer sowie am Arm der Mutter Kurt Schäfer zu sehen.



In der Backstube um 1930

v.l.n.r. Walter Schäfer (später Schneidermeister),
Bäckermeister Gustav Schäfer und Kurt Schäfer

1499 ✓

Name (Firma)	Güppes Schäfer	
	Daufenbach	
	Ant. Lüttichay	
geboren am	3. April	1864
ist als Inhaber eines	Bäckerei	
in die	am 1. April 1930	
	eingetragen.	
Der Inhaber ist zur Führung des Meistertitels im Bäcker	Handwerk befugt.	
Koblenz, den 10. Oktober 1935.		
handwerkskammer Koblenz		
Präsident	W. Schäfer	
Begläubigt:	Kurt A.	
Gebühr RM 2.—		

Eigenhändige Unterschrift

Gustav Schäfer

Die handwerkskarte ist der handwerkskammer zurückzugeben, wenn der Betrieb eingestellt wird.

Handwerkskarte (Meisterbrief) von Bäckermeister Gustav Schäfer

(Fotos und Dokumente von Toni Schmidt, Daufenbach)